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Всемирная Сеть Христиан Врачей

овостиH MанMин 

Израиль – это место рождения 
Е в а н г е л и я  н а ш е г о  Го с п о д а , 
но  израильтяне  вс е  еще  ждут 
п р и ш е с т в и я  Ме с с и и .  И  л и ш ь 
н е м н о г и е  е в р е и - х р и с т и а н е 
в  И з р а и л е  в е р у ю т  в  т о ,  ч т о 
Иисус  Христо с  –  это  Ме ссия; 
и х  н а з ы в а ю т  м е с с и а н а м и . 
О н и  ч а с т о  п о д в е р г а ю т с я 
дискриминации и преследованиям; 
с многочисленными трудностями 
сталкиваются в своем служении 
И и с у с у  Х р и с т у  и  п а с т о р ы 
мессианских приходов. 

В такой же ситуации оказался 
и  д - р  Д ж е й  Р о к  Л и ,  к о г д а 
в  и ю л е  2 0 0 7  г о д а  о н  н а ч а л 
с в о е  т р е х л е т н е е  с л у ж е н и е  в 
Израиле .  В  течение  этих  лет, 
по провидению и воле Божьей, 
д-р Джей Рок Ли двенадцать раз 
посетил Израиль. Он совершил 
п у т е ш е с т в и е  п о  с т р а н е  с 
севера на юг, посетив Галилею, 

Х а й фу,  Н а з а р е т,  И е р у с а л и м , 
Тель-Авив ,  Ашдод,  Ашкелон , 
Вифлеем, Беэр-Шеву и Эйлат, где 
распространял Евангелие святости 
и являл Божью силу. Плодом его 
трехлетнего служения в Израиле 
с т а л  О бъ е д и н е н н ы й  к р у с е й д 
2009 года, который проходил в 
Международном центре конгрессов 
в Иерусалиме в сентябре 2009 года. 
На этом крусейде пастор открыто 
п р о во з гл а с и л  И и су с а  Х р и с т а 
Мессией и Спасителем.

С тех пор как в  2009 году в 
м у н и ц и п а л и т е т е  И е ру с а л и м а 
с о с т о я л с я  и з р а и л ь с к и й 
Объединенный крусейд, в этой 
с т р а н е  с т а л и  п р о и с х о д и т ь 
м н о г о ч и с л е н н ы е  д у х о в н ы е 
и з м е н е н и я .  О бъ е д и н и в ш и с ь , 
израильские  пасторы активно 
ведут свое служение, и пламенные 
дела Святого Духа способствуют 
пробуждению церквей. Во главе 

процесса пробуждения и духовных 
перемен находится ассоциация 
пасторов Израиля «Хрустальный 
форум».

М н о г и е  п а с т о р ы ,  ко т о р ы х 
объединил «Хрустальный форум», 
посещают церкви друг друга и 
проповедуют там, поддерживая 
своих братьев по вере. Благодаря 
семинарам, посвященным теме 
с у п р у ж е с ко й  ж и з н и ,  м н о г и е 
п а р ы  в н о в ь  о б р е л и  сча с т ь е  в 
браке и принесли Благую Весть в 
свою семью, а благодаря летним 
лагерям, многие дети обратились 
к Господу и теперь возрастают 
духовно. Ассоциация пасторов 
работает над реализацией проекта, 
названного «План для будущего 
поколения» .  Он направлен  на 
строительство реабилитационного 
центра для лечения наркомании и 
алкоголизма.

Д в а д ц а т ь  п е р в о г о  м а я  в 

Международном центре конгрессов 
в Хайфе под эгидой «Хрустального 
форума» прошел «Музыкальный 
фестиваль- 2010». Этот фестиваль 
прославления привлек более 1.500 
участников из тридцати церквей 
со всего Израиля, включая Хайфу, 
Иерусалим, Тель-Авив, Ашдод, 
Беэр-Шеву, Назарет, Эльад, Бейт-
Шеан,  Эйлат,  Ришон-ле-Цион, 
Хадеру и Реховот. Многие пасторы, 
присутствовавшие на фестивале, 
отметили, что это был «первый 
и наиболее успешный концерт 
и с п о л н и т е л е й  х р и с т и а н с к и х 
песен», и выразили благодарность 
д-ру Джей Року Ли, сказав: «Он 
учил нас и именем Господа являл 
чудеса и знамения, благодаря чему 
мы, израильские пасторы, достигли 
единения, а в наших церквях идет 
пробуждение». 

К маю 2010 года 38 пасторов, 
причем не только из  Израиля, 

но  также из  арабских стран и 
Эфиопии, вступили в ассоциацию 
«Хрустальный форум», и их число 
все возрастает. 

В ознаменование годовщины 
«Международного межкультурного 
фестиваля-2009», который провел 
д-р Джей Рок Ли, в сентябре 2010 
года намечено провести еще один 
«Международный межкультурный 
фестиваль». Его возглавит епископ 
д-р Мён Хо Чон, председатель 
Аф р и к а н с ко й  о б ъ е д и н е н н о й 
церкви святости Иисуса Христа. 
Таким образом,  мы надеемся , 
ч т о  б л а г о д а р я  п л а м е н н ы м 
делам Святого Духа, явленным 
через служение «Хрустального 
форума», любовь Иисуса Христа, 
воплощением которой является 
Е г о  р а с п я т и е ,  н а п о л н и т  н е 
только сердца израильтян, но и 
бесчисленное множество душ по 
всему миру. 

Щедрые плоды «Объединенного 
крусейда-2009 в Израиле»: 

«Хрустальный форум» способствует духовному пробуждению Израиля, 
организуя семинары на тему о супружеской жизни и летние лагеря для детей 

Во вторник, 1 июня, четыре миссии (Миссия молодых 
взрослых, Ханаанская миссия, Миссия Павла и Миссия 
Марии) провели совместное служение поклонения, 
проповедовать на котором был приглашен израильский 
пастор Даниэль Розен. Гость поделился свидетельствами 
с молодыми участниками встречи, особо подчеркнув 
важность Евангелия святости. Пастор Розен внес свою 
лепту в проведение «Объединенного крусейда-2009 в 
Израиле» в качестве члена оргкомитета и переводчика на 
русский язык. В настоящее время он служит в ассоциации 
«Хрустальный форум».

Объединенное служение поклонения четырех миссий 
вместе с израильским пастором. 

Церемония вручения дипломов 
выпускникам Библейской академии 

Манмин 2010 года

«Хрустальный форум» проводит «Музыкальный фестиваль-2010» в МЦК города Хайфы 21 мая; пасторы молятся о 
верующих и благовестии в стране вместе с 1.500-ми участниками 

Семинара по вопросам супружеской жизни
Лагерь для детей

6  и ю н я ,  н а  в е ч е р н е м 
воскресном собрании, прошла 
церемония вручения дипломов 
в ы п у с к н и к а м  Б и б л е й с к о й 
академии Манмин (БАМ). 

С т у д е н т ы ,  у с п е ш н о 
з а в е р ш и в ш и е  н а ч а л ь н ы й , 
промежуточный и углубленный 
курсы обучения в  академии, 
могут перевестись на второй курс 
Объединенной теологической 

семинарии святости. Академия 
продолжит работу в сентябре: 
з а н я т и я  буд у т  п р о в од и т ь с я 
п о  п о н е д е л ь н и к а м ,  с  2 0 : 0 0 
до 22:00. Основными темами 
курса являются «Исследование 
Библии»,  «Слово о  Кре сте», 
«Мера  ве ры»  и  «Проповеди 
о  д у х е ,  д у ш е  и  т е л е » ;  о н и 
з а к л а д ы в а ю т  о с н о в ы  д л я 
духовного роста членов церкви.Пастор Даниэль Розен

Двенадцатого августа 2007 года я попала в 
страшное дорожно-транспортное происшествие: 
произошло лобовое столкновение моей машины 
с  автомобилем,  выехавшим на  вст речную 
полосу. Мое лицо, да и все тело были серьезно 
травмированы. Меня срочно госпитализировали 
и провели тяжелую операцию. Три дня я была на 
грани жизни и смерти, но потом ко мне вернулось 
сознание. Полицейский, расследовавший ДТП, 
был удивлен: «Я никогда не видел, чтобы кто-
то остался в живых после такой аварии, за все 43 
года службы в полиции». Он сказал мне, что ДТП 
произошло по вине другого водителя.

Лицо мое было парализовано, и все тело 
болело, как после побоев. Мне надо было пройти 
многодневную физическую терапию, но при этом 
мое выздоровление оставалось под вопросом, а 
ужасная боль не проходила.

В январе 2009 года в больнице меня навестила 
подруга.  Она рассказала о церкви Ямагата 
Манмин и предложила вместе туда пойти. В то 
время я смотрела проповеди по христианскому 
кана лу  «Си-би-эс»  чере з  интернет,  и  мне 
захотелось пойти на собрание в храм. На той 
же неделе я посетила церковь Ямагата Манмин, 

приняв участие в богослужении.
Церковь Ямагата Манмин является одним 

из приходов Центральной церкви «Манмин» 
в  Я п о н и и .  Ч е р е з  с п у т н и к о в о е  Т В  т а м 
транслировалось собрание. Меня глубоко тронула 
проповедь старшего пастора д-ра Джей Рока Ли, и 
поэтому я стала слушать его проповеди на сайте 
Центральной церкви «Манмин», купила и прочла 
его книги. Каждый день я жила с благодарностью 
и в полноте Святого Духа.

В сентябре прошлого года, когда я смотрела 
прямую интернет-трансляцию Объединенного 
крусейда в Израиле под руководством старшего 
пастора ,  я  на  себе  ощутила  дела  Божьего 
исцеления.

В первый день были исцелены мои колени, и я 
смогла на них встать. На второй день исцелились 
мои почки, и я больше не испытывала трудностей 
при мочеиспускании.

После всего этого я захотела отправиться в 
Корею и лично увидеть старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли. 31 мая этого года у меня появилась 
возможность посетить Корею, и я пробыла там 
две недели. С жаждой в сердце я готовилась к 
поездке и постилась, перед тем как приехать в 

Центральную церковь «Манмин».
К моему удивлению, со второго дня моего 

п р е б ы ва н и я  в  Ко р е е  Б о г  н ач а л  и с ц е л я т ь 
последствия ДТП. Получив платочную молитву 
от пастора Су Ёл Чо во время молитвенного 
собрания на рассвете, 1 июня, я заметила, что 

паралич вокруг моего лба исчез. На следующий 
день состоялась моя долгожданная встреча со 
старшим пастором, и меня переполнили чувства, 
которые невозможно выразить словами.

Третьего июня я посетила источник сладкой 
воды Муана.  Не сколько раз  окунувшись в 
источнике, я взглянула на солнце с надеждой, 
что увижу ангелов. И вдруг я увидела жезл, 
излучавший белый свет. Когда он сошел на меня 
с небес, он казался похожим на меч. Он делался 
все длиннее и длиннее и наконец приблизился к 
моему лицу. Он выглядел как крест, окруженный 
розовым сиянием. В волнении я ощутила Божье 
присутствие.

Когда я вернулась в свою комнату, я посмотрела 
на себя в зеркало. Мое лицо, которое было таким 
бледным, стало нормальным, и следы операции 
разгладились. Увидев это, бывшие со мной члены 
церкви возрадовались и прославили Бога.

На следующий день, 4 июня, перед пятничным 
всенощным собранием я рассказала старшему 
пастору о произошедшем у источника сладкой 
воды Муана и приняла его молитву. После этой 
молитвы паралич части моего лица – вокруг 
глаз и губ – совершенно исчез, и я полностью 
освободилась от всех последствий автомобильной 
аварии. Аллилуйя! 

Молитва о желании сердца и погружение 
в источник сладкой воды Муана. 

Она чудом осталась в живых после лобового 
столкновения с выехавшим на встречную 

полосу автомобилем, но последствия аварии 
долгое время вызывали мучения.
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Двенадцатого августа 2 2000077 года я попала в прпри
Ц

Сестра Казуми Акушичи 
(церковь Ямагата Манмин, Япония)

«Паралич лица в 
результате ДТП 

исцелен»

Церковь Чайпракан Манмин, где я совершаю 
пасторское  служение ,  находит ся  в  Панге , 
северном горном регионе Таиланда. Двадцать 
седьмого мая я посетил Центральную церковь 
«Манмин» с семьей миссионера Чже Вона Ли, 
пастором Потипаном Монгпо и пастором Тавин 
Довонг Боном. Это был мой второй приезд в 
Центральную церковь «Манмин». До этого я 
принимал участие в 26-м Юбилейном собрании в 
октябре 2008-го.

Во время моего первого визита, после того как 
я погрузился в источник святой воды Муана, ко 
мне вернулось зрение, и я снял очки. В этот раз 
я исцелился от астигматизма левого глаза, омыв 
глаза сладкой водой Муана. Пастор Тавин Довонг 
Бон тоже был исцелен от хронической боли в 
лодыжке.

По Божьей благодати я пришел к общению с 
церковью «Манмин», где происходят библейские 
чудеса. Два года тому назад я получил компакт-
диск под названием «Сила Божья» от своего 
друга пастора Монга. Посмотрев этот диск, я 
захотел встретиться с д-ром Джей Роком Ли 
лично и с нетерпение ждал возможности посетить 
Центральную церковь «Манмин».

Наконец я принял участие в 26-м Юбилейном 
собрании Центральной церкви «Манмин» и 

вернулся в Таиланд с платком, над которым 
помолился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-12). 
С того момента через этот платок силы стали 
происходить многие дела исцеления.

Двадцатилетний юноша, который был немым 
с детства, получив платочную молитву, начал 
говорить. Женщина по имени Нонг Ай шесть 
месяцев страдала от сильных послеродовых 
болей. Она не могла самостоятельно даже дойти 
до туалета. Приняв Господа и получив платочную 
молитву, она обрела силу и начала ходить. И 
другой случай. После того как влиятельный 
шаман покаялся и принял христианство, его 
примеру последовала вся деревня. 

Целый год я пытался ему благовествовать, 
но он оказывал решительный отпор. Однако 
незадолго до того, как я начал посещать деревню 
и молиться о больных с платком, над которым 
молился д-р Джей Рок Ли, он принял Господа. Он 
даже изменил имя и стал именоваться Петром, его 
родственники тоже приняли библейские имена. 
Более того, жители поменяли название деревни, и 
теперь они называют ее Назаретом.

Сегодня они живут счастливой христианской 
жизнью, имеют материальные благословения 
и  к р е п ко е  зд о р о в ь е .  И с п ы т а в  т а к и е  д е л а 
Божьи, я тружусь для Господа с радостью и 
благодарностью.

Пастор Ворапхон (справа) посетил источник сладкой воды Муана с миссионером Чже Воном Ли. 

Он исцелился от астигматизма левого глаза, 
омыв глаза сладкой водой Муана.

ершаю 
Панге , 
адцать 
ерковь 
на Лии,
Тавиин 

иеззд в 
тогго я
аниии в

го как к 
на, кко
от раз 

ПаПастсторор В Ворорапапхохонн (с(спрправава)а) п пососететилил и истсточочниникк слслададкокойй воводыды М Муауанана с с м мисиссисионером Чж

«Интересно 
ощущать 

библейские чудеса»
Пастор Ворапхон Инваттаханакун 
(церковь Чайпракан Манмин, Таиланд) 
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«В те дни вышло от кесаря Августа повеление сделать перепись по всей земле... Когда же они были там, наступило время родить Ей; 
и родила Сына своего Первенца, и спеленала Его, и положила Его в ясли, потому что не было им места в гостинице (От Луки, 2:1-7).

Иисус является олицетворением сущности Бога, Властелина всей Вселенной, «Царя царей» и «Господа господствующих» 
(Посл. к Филиппийцам, 2:6; Откровение, 19:16).
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Несмотря на Свое неописуемое величие, 
Иисус пришел в этот мир во плоти и жил в 
нищете, чтобы искупить всех людей от их 
грехов. По каким же причинам младенец 
Иисус, Сын Божий, родился в хлеву и был 
положен в ясли для скота? Почему Ему 
пришлось страдать от нищеты во время 
Своей земной жизни?

1 .  П р и ч и н ы ,  п о  к от о р ы м  И и с у с 
родился в хлеву и был положен в ясли

Во второй главе Евангелия от Луки 
повествуется о том, как Дева Мария и ее 
супруг Иосиф отправились в Вифлеем, 
ч т о б ы  п р и н я т ь  у ч а с т и е  в  п е р е п и с и 
населения, и как Мария родила Иисуса.

В Вифлеем стеклось много народу, все 
гостиницы были переполнены, и поэтому 
Марии пришлось рожать Иисуса в хлеву. 
Уложить новорожденного Иисуса было 
некуда ,  и  Мария  уложила  Младенца 
Иисуса в ясли – кормушку для скота. Итак, 
по Божьему провидению Иисус родился в 
хлеву и был положен в ясли.

В Книге Екклесиаста, 3:18, говорится: 
« С к а з а л  я  в  с е р д ц е  с в о е м  о  с ы н а х 
человеческих, чтобы испытал их Бог, и 
чтобы они видели, что они сами по себе 
животные». У кого-то может возникнуть 
вопрос: «Почему Библия говорит, что мы 
не более, чем животные?» – ведь такое 
сравнение может показаться странным. 
Но нечестивые люди часто опускаются до 
уровня животных. 

Ч е л о в е к ,  к о т о р ы й  д о л ж е н  б ы т ь 
господином сотворенного мира, ведет 
в о й н ы  р а д и  уд о в л е т в о р е н и я  с в о е й 
алчно сти,  лишает жизней множе ство 
л юд е й .  Ж а д н о с т ь  д е л а е т  ч е л о в е к а 
способным без колебания вступить в спор, 
подать в суд и, более того, избавиться от 
собственных родителей, детей и братьев. 

В начале Бог сотворил человека по 
Своему благому и святому образу. Когда 
первочеловек Адам согрешил, все его 
потомки сделались грешниками, и их 
дух умер. Прошло время, и они потеряли 
благой образ Божий, лишившись какого-
л и б о  отл и ч и я  от  ж и вот н ы х .  С е рд ц е 
ч е л о веч е с ко е  п о с т е п е н н о  вс е  б ол е е 
погрязает в грехе и зле: каких только 
г р ехо в  н е  с о в е р ш а ют  л юд и  в  у год у 
мирским желаниям и алчности!

Если мы желаем попасть на Небеса, 
мы должны восстановить в себе Божий 
образ и исполнить человеческий долг. 
Иисус пришел в этот мир и был уложен 
в ясли, чтобы искупить людей, ставших 
неотличимыми от животных, и даровать им 
спасение.

Иисус  говорит  нам в  Евангелии от 
Иоанна (6:51): «Я хлеб живый, сшедший с 
небес; ядущий хлеб сей будет жить вовек; 
хлеб же, который Я дам, есть Плоть Моя, 
которую Я отдам за жизнь мира». Здесь 
«вкушение живого хлеба, сошедшего с 
небес» обозначает соделывание хлеба из 
Божьего Слова в нашем сердце. Подобно 

том у,  ка к  п и щ а  п о з вол я е т  ч е л о ве ку 
п од д е р ж ат ь  ж и з н ь ,  д у ху  т р е бу е т с я 
духовный хлеб. Именно поэтому Иисус – 
Слово Божье – пришел в этот мир во плоти 
и сделал Себя хлебом жизни для всего 
человечества (От Иоанна, 1:14).

Л и ш ь  ч е р е з  И и с у с а  м ы  м о ж е м 
восстановить в себе потерянный образ 
Божий и исполнить человеческий долг. 
Ч то б ы  д ат ь  н а м  о б  э том  з н ат ь ,  Б о г 
уложил Иисуса в ясли. Как же можем мы 
освободиться от животной жизни и обрести 
жизнь истинную?

В Книге Екклесиаста, 12:13, говорится: 
«Выслушаем сущность всего: бойся Бога 
и заповеди Его соблюдай, потому что в 
этом все (т.е. долг. – Ред.) для человека». 
Полностью исполнять человеческий долг 
–  значит  соблюдать  Божьи заповеди. 
Итак, восстановить в себе образ Божий 
и исполнять долг значит для нас делать 
то, что говорит Библия; не делать того, 
против чего Библия нас предостерегает; 
хранить то, что Библия велит нам хранить; 
отвергать то и воздерживаться от того, что 
указывает нам Библия.

Многие  верующие жалуются:  «Как 
можем мы соблюдать все Божьи заповеди? 
Так тяжело быть христианином». Однако 
Б о г  н е  и м е е т  ц е л и  о с л о ж н и т ь  н а м 
жизнь. Из любви родители учат своих 
детей основополагающим обязанностям 
ч е л о в е к а ,  г о в о р я  и м :  « У ч и с ь ! » , 
«Умывайся!». Схожим образом Бог учит 
Своих детей и говорит им о разных вещах, 
чтобы помочь им восстановить в себе 
образ Божий и исполнить человеческий 
долг, обретя жизнь, полную благословений.

И з  л ю б в и  к  н а м  Б о г  в е л и т 
воздерживаться и отвергать то, что может 
навлечь на нас испытания и страдания, Он 
говорит нам исполнять то, что позволит 
получить Его благословения, решение 
наших проблем и обрести спасение, чтобы 
жить вечно на Небесах. 

2. Почему Иисус жил в нищете? 
В Евангелии от Матфея, 8:20, Иисус 

говорит  нам:  «Лисицы имеют  норы, 
и  п т и ц ы  н е б е с н ы е  –  г н е зд а ,  а  С ы н 
Человеческий не имеет, где приклонить 

голову » .  Не смот ря  на  то ,  что  Иисус 
п р о п о в е д о ва л  Е ва н ге л и е  и  и с ц е л я л 
множество больных, Он не имел даже 
места для отдыха. Почему же Иисус жил 
в нищете, несмотря на многочисленные 
чудеса, явленные Им за время Своего 
служения?

К а к  с к а з а н о  в о  2 - м  п о с л а н и и  к 
Ко р и н ф я н а м  ( 8 : 9 ) :  « И б о  в ы  з н а е т е 
благодать Господа нашего Иисуса Христа, 
что Он, будучи богат, обнищал ради вас, 
дабы вы обогатились Его нищетою». 
То  е сть  Иисус  жил  в  нищете ,  чтобы 
благословить нас преуспеванием.

В Эдемском саду, где жил Адам, всего 
было в достатке, и ему не нужно было 
трудиться в поте лица. После того как он 
согрешил, род людской и все на земле 
б ы л о  п р о к л я то :  з е м л я  с т а л а  р ож ат ь 
терния и волчцы, и Адаму, чтобы выжить, 
приходилось работать в поте лица. Люди 
обречены на нищету из-за непослушания 
первого грешника Адама, и поэтому Сам 
Иисус жил в скудости, чтобы искупить 
людей от их нищеты.

Некоторые говорят, что неправильно 
п р о с и т ь  Б о г а  о  м а т е р и а л ь н ы х 
благословениях, но в Библии мы находим 
м н о ж е с т в о  м е с т,  гд е  Б о г  о б е щ а е т 
благословить нас преуспеванием. Мы также 
можем видеть, что такие отцы веры, как 
Авраам, Исаак, Иаков, Иосиф и Даниил, 
боялись Бога и исполняли Его Слово и 
поэтому жили жизнью, преисполненной 
изобилием и процветанием.

П о  б л а г о д а т и  н а ш е г о  Го с п о д а , 
искупившего нас от нищеты, мы должны 
быть в состоянии получать благословение 
п р о ц ве т а н и я .  Ко н еч н о ,  н а м  с л ед уе т 
просить Бога благословить нас богатством 
не из алчности, а для того чтобы Божья 
слава была явлена через такие благодеяния, 
как помощь нуждающимся, поддержка 
миссионерской работы и жертвование на 
возведение храма. Бог желает даровать 
С в о и м  д е т я м  в с е ,  о  ч е м  б ы  о н и  н и 
попросили с верой (От Матфея, 7:11), 
но не всякий, молящийся Ему словами: 
«Благослови меня, Боже!» – получит Его 
благословения.

К примеру, 3-е послание Иоанна, 1:2, 
напоминает: «Возлюбленный! молюсь, 
чтобы ты здравствовал  и  преуспевал 
во всем, как преуспевает душа твоя». 
Ч т о б ы  н а м  п р е у с п е в а т ь  в о  в с е м , 
прежде всего должны преуспеть наши 
души. «Преуспевать душой» -  значит 
восстановить в себе утерянный Божий 
образ, живя по Слову Его. Второзаконие, 
28:2, также говорит нам: «И придут на 
тебя все благословения сии, и исполнятся 
на  тебе ,  е сли  будешь  слушать  глас а 
ГОСПОДА, Бога твоего».

Даже если человек живет по Божьему 
Слову, он должен сеять с верой, чтобы 
получать Божьи благословения. Как сказано 
во 2-м послании к Коринфянам (9:6): «Кто 
сеет скупо, тот скупо и пожнет; а кто сеет 

щедро, тот щедро и пожнет». Даже человек 
с великой верой будет пожинать щедро 
только при условии, что он щедро сеял; 
если же он сеял скупо, то и пожнет скупо. 

Бл а го с л о ве н и я  Б ож ь и  д а ют с я  н а м 
«мерою доброю, утрясенною, нагнетенною 
и переполненною»,  Он воздаст вам в 
тридцать, шестьдесят и во сто крат больше, 
в зависимости от того, насколько душа 
ваша преуспевает. Помните, что иногда Бог 
допускает жатву, лишь спустя длительное 
время после того, как вы посеяли, и в таких 
случаях Его благословения всегда еще 
более значимы, поскольку они приходят в 
самый подходящий для этого момент.

«Сеять щедро» – это не о размере и 
не о количестве посеянного. Бог желает 
увидеть сердце, любовь и веру, с которой 
человек сеет, и Он принимает благоухание 
сердца каждого человека. Когда Иисус 
увидел нищую вдову,  положившую в 
сокровищницу две мелкие медные монеты, 
Он сказал о ней, что она «положила больше 
всех», потому что, несмотря на нищету, 
вдова «от скудости своей положила все, что 
имела».

Е с л и  в ы  буд е т е  п ом н и т ь ,  ч то  Б о г 
принимает благоухание наших сердец, 
то никто из вас не сможет сказать: «Мне 
н еч е го  с е я т ь ,  п отом у  ч то  я  бед е н » . 
Конечно, это не значит, что если сеяли 
вы денежными пожертвованиями, то Он 
всегда воздаст вам материально. Истинное 
благословение – это преуспевание души. 
Корнилий, который хоть и был язычником, 
«боялся Бога со всем домом своим и творил 
много милостыни народу иудейскому», 
получил благословение спасения всей своей 
семьи. Тавифа, которая «была исполнена 
добрых дел и творила много милостынь», 
получила благословение воскресения. 

Братья и сестры во Христе, сегодня 
жизнь столь многих людей мало чем 
о т л и ч а е т с я  о т  ж и з н и  ж и в о т н ы х ,  и 
чтобы вывести их на путь спасения и 
благословения, Бог послал в этот мир 
Иисуса, положил его в ясли и допустил, 
чтобы Он жил в нищете.

Пусть каждый из вас, осознав Божье 
провидение и любовь Иисуса, воздаст 
славу Богу и обретет Его благословения 
в духе и плоти, восстановив в себе облик 
Божий и исполнив свой человеческий долг. 
Я молюсь об этом во имя Господа нашего 
Иисуса Христа!

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Бог вложил нечто вроде «карты», содержащей 
всю наследственную информацию о человеке, 
в ядро клеток его организма. И называется она 
«ДНК». ДНК подобна двойной переплетенной 
н и т и  и л и  ц е п и ;  е е  с п и р а л и з о в а н н ы й 
центральный филамент, являющийся основой 
хромосомы, называется «хромонемой». Один 
ф р а гм е н т  с п и р а л и  Д Н К ,  н а з ы ва ю щ е й с я 
хромосомой, содержит многочисленные гены.

Внутри человеческой клетки имеется 23 
пары таких хромосом. В этих 46-ти хромосомах 
содержится вся совокупность наследственной 
информации о человеке. Черты лица, рост, 

сложение тела, цвет кожи и т.д. – там заложена 
вся информация об организме и его функциях. 
Бог ведает, где и в какой хромосоме содержится 
та или иная информация.

Чтобы вы лучше это поняли, позвольте 
мне привести пример. Допустим, существует 
полностью автоматизированный завод по 
производству автомобилей. Первый конвейер 
собирает двигатели, второй – корпуса, третий 
– рулевые колеса. Кроме того, имеются другие 
конвейерные линии, производящие все прочие 
части. Все конвейеры объединены воедино 
так, что в конце последней линии получается 
готовый автомобиль. Когда рабочие запускают 
ко н в е й е р ,  в  тот  же  м ом е н т  н ач и н а е т с я 
производство автомобильных частей; и на 
конечном этапе автомобиль уже полностью 
собран.

Д Н К  в н у т р и  к л е точн о го  я д р а  п охож а 

н а  п о л н о с т ь ю  а в т о м а т и з и р о в а н н у ю 
производственную линию. Когда повреждается 
кожа, клетки вокруг раны начинают работать, 
чтобы остановить кровотечение, а затем может 
появиться новая кожа.

В  ч е л о в е ч е с ко м  о р г а н и з м е  з а л о ж е н 
о п р е д е л е н н ы й  р е с у р с 
самоисцеления. Но сила эта имеет 
пределы. Именно поэтому, хотя 
небольшая ранка со временем 
заживает,  значительный порез 
м о ж е т  о с т а в и т ь  ш р а м .  Э т о 
з н ач и т,  ч т о  в о с с т а н о в л е н и я 
д о  и з н ач а л ь н о г о  у р о в н я  н е 
произошло.

С другой стороны, силой Божьей 
возможно исцеление,  которое 
преодолевает возможности плоти. 
К примеру, в случае ожога третьей 

степени плотскими методами восстановить 
кожный покров до нормального состояния 
невозможно. Однако такое восстановление 
возможно духовными средствами. То есть Бог 
способен воссоздать поврежденные ожогом 
участки кожи.
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«Провидение Божьего сотворения 
неба, земли и человека есть любовь!» 

В начале сотворил Бог небо и землю. И сказал 
Бог: «Да будет свет!». И стал свет (Бытие, 1:1, 3). 

До начала времен Бог существовал во 
Вселенной как Свет, который включал 
в себя Звук (От Иоанна, 1:1; 1-е посл. 
Иоанна, 1:5). По прошествии длительного 
периода времени Бог, существовавший 
один во Вселенной, замыслил взращивание 
Своих истинных детей, которые могли 
бы разделить с  Ним вечную любовь. 
Первое Божье деяние во исполнение плана 
взращивания человечества заключалось 
в разделении изначальной вселенной на 
четыре пространства. После этого Бог, 
являющийся Светом всей Вселенной, обрел 
облик, воплощенный в трех ипостасях: Бог 
Отец, Бог Сын и Бог Дух Святой.

В  первом из  четырех  про ст ранств 
обитает Бог Троица, во втором – спасенные 
дети Божьи, третье – необходимо для 
возделывания человечества, и четвертое 
п р о с т р а н с т в о  -  д л я  с о т в о р е н и я  и 
взращивания Богом людей. Бог сотворил 
небеса и землю и создал первого человека 
из праха земного.

«И сказал Бог: сотворим человека по образу 
Нашему, по подобию Нашему; и да владычествуют 
они  над  рыбами морскими,  и  над  птицами 
небесными, и над скотом, и над всею землею, и 
над всеми гадами, пресмыкающимися по земле. И 
сотворил Бог человека по образу Своему, по образу 
Божию сотворил его; мужчину и женщину сотворил 
их» (Бытие, 1:26-27). 

Можете ли вы представить себе, сколь 
прекрасен и удивителен был первочеловек, 
с о т в о р е н н ы й  п о  о б р а зу  и  п од о б и ю 
Б ож ь е м у ?  Б о г  бл а го с л о в и л  п е р во го 

человека, сделав его господином всех 
живых существ. 

«Адам, живой дух, представлял 
собой совершенную форму бытия, 
в котором Божье дыхание жизни 
повелевало плотью» 

«И создал ГОСПОДЬ Бог человека из праха 
земного, и вдунул в лице его дыхание жизни, и стал 
человек душею живою. И насадил ГОСПОДЬ Бог 
рай в Едеме на востоке; и поместил там человека, 
которого создал» (Бытие, 2:7-8). 

Ко гд а  Б о г  Тв о р е ц  с и л о й  С в о е г о 
изначального света,  собственноручно 
создал первого человека из праха земного, 
е го  о бл и к  о б р е л  с о ве р ш е н с т во .  Б о г 
сформировал голову и руки в той идеальной 
форме, которая присуща конституции 
человека. Как удивительно и таинственно 
это  деяние!  Когда  Бог  вдохнул Свое 
дыхание жизни в ноздри первочеловека, 
е го  с е р д ц е  з а б и л о с ь ,  к р о в ь  н ач а л а 
циркулировать, каждая клетка, каждая 
ткань стали исполнять свои функции. 
Заработал мозг, глаза стали видеть, а уши – 
слышать, руки и ноги пришли в движение. 

Тридцать седьмая глава Книги Иезекииля 
содержит видение того, как действует 
дыхание жизни. Хотя это и видение, оно 
говорит о том же принципе духовного мира. 

Когда Слово Божье было изречено, «кости 
стали сближаться, кость костью своею… 
жилы были на них и плоть выросла и кожа 
покрыла их сверху». И когда вошел в них 
дух жизни, они ожили и встали на ноги. 
Одиннадцатая глава Книги Откровения 
также говорит о мученичестве и воскресении 
двух свидетелей.  В период Семи лет 
Великой скорби они примут мученическую 
смерть, но восстанут из мертвых, когда 
войдет в них дух жизни от Бога.

Дыхание жизни – это источник жизни. 
Когда Бог вдохнул Свое дыхание в ноздри 
первочеловека, оно проникло в ядро клетки 
- основу жизни человека, и Адам ожил, 
стал живым существом. Адам, как живой 
дух, был помещен в Эдемский сад - место, 
которое принадлежит духовному миру, и 
дыхание жизни от него переходило к его 
детям и их потомкам.

В Эдемском саду у Адама родились и 
выросли дети, которые находились под 
воздействием дыхания жизни. Ядро каждой 
клетки всего их организма было подчинено 
дыханию жизни, и поэтому все люди в 
Эдемском саду обладали молочно-белой 
кожей, волосами золотистого цвета, они 
были совершенны с головы до пят.

Д е т и  в  Э д е м с к о м  с а д у  р о с л и  и 

становились молодыми людьми, после 
чего тела их уже больше не менялись и 
не старели. Дело в том, что ядром клетки 
управляло дыхание жизни,  которому 
изначально было подвластно тело.

«Дыхание жизни было отнято, 
остались лишь следы семени жизни» 

«И взял ГОСПОДЬ Бог человека, и поселил его 
в саду Едемском, чтобы возделывать его и хранить 
его. И заповедал ГОСПОДЬ Бог человеку, говоря: 
от всякого дерева в саду ты будешь есть, а от дерева 
познания добра и зла не ешь от него, ибо в день, 
в который ты вкусишь от него, смертию умрешь» 
(Бытие, 2:15-17). 

В Эдемском саду потомство Адама 
и Евы на протяжении долгого времени 
приумножалось. Но они нарушили Божью 
заповедь, вкусив по своей свободной воле 
плод от дерева познания добра и зла. Бог 
лишил их полноты дыхания жизни, оставив 
лишь его след – в виде небольшого семени. 
Это и есть семя жизни.

Когда Бог забрал у Адама дыхание 
жизни, это обрекло его на смерть, как и 
было предречено: «Смертию умрешь». Он 
был изгнан из Эдемского сада и вынужден 
был жить на земле – в физическом мире. 
Прошло время, его плоть состарилась, он 
умер и был похоронен. Поскольку в нем 
оставалось семя жизни, он тосковал по 
Эдемскому саду; он искренне покаялся в 
своем непослушании, поэтому смог войти в 
Царство Небесное.

Как же тогда потомки грешника Адама 
могут войти в Царство Небесное? На 
шестом месяце после зачатия Бог Любви 
посылает плоду наделенный семенем 
жизни дух, помещая его в клеточное ядро в 
центре сердца – сосредоточии жизни плода. 
Это значит, что Бог наделяет частицей 
изначального света, в котором сокрыта сила 
Божья, ядро клетки, которая находится в 
самом сердце каждого младенца. Именно 
поэтому человек, в отличие от животных, 
способен хотя бы смутно предчувствовать 
грядущее.

Так же сказано и в Книге Екклесиаста 
(3:11): «Все соделал Он прекрасным в свое 
время, и вложил мир в сердце их, хотя 
человек не может постигнуть дел, которые 
Бог делает, от начала до конца».

Бог  Творец  замыс лил взрас тить 
и обрести Своих  истинных  детей, 
с  которыми Он мог  бы разделить 
вечную, неизменную и подлинную 
любовь; ради этого  Он совершил 
удивительные деяния по сотворению 
мира. Через первочеловека Адама, 
который был живым духом, мы можем 
ощутить волю и глубокую любовь 
Бога, заключенную в Его творении – 
человеке. 
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Семя жизни, след дыхания жизни

Чел о в еч е с к о е  т ел о  с о с т о и т  и з 
почти 60-ти трлн. клеток, а в клетке 
насчитывается 23 пары хромосом.р р

ДНК  –  это  молек ула 
и з  д в у х  д л и н н ы х 
полимеров, состоящих из 
повторяющихся блоков, 
к оторые  называютс я 
нуклеотидами и имеют в 
своем составе основания 
из сахара и фосфатных 
г р у п п ,  с в я з а н н ы х 
эфирной связью. Две 
цепи молекул движутся 
в противоположном друг 
другу направлении. �!�"#�$ �%&��'(
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ДНК внутри ядра клетки подобно полностью 
автоматизированному конвейеру.
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Таинственное устройство 
человеческого тела 
определено Богом


